



EL ALCALDE COCHABAMBINO EDWIN CASTELLANOS ENTREGA LAS LLAVES DE LA CIUDAD A LA ILUSTRE VISITANTE. LAS AUTORIDADES NACIONALES EVITARON HABLAR SOBRE LOS PUNTOS A TRATARSE EN LA REUNIÓN DE ESTA MAÑANA.

Tema gas encabeza la agenda de la cita Morales - Fernández

• La Presidente de Argentina llegó ayer a Cochabamba y hoy por la mañana sostendrá un amplio diálogo con su par boliviano. Algunos analistas anticipan que el país del sur pedirá ampliar la provisión de gas a 17 millones de metros cúbicos.

La presidenta de Argentina, Cristina Fernández, llegó ayer a las 17:10 horas a Cochabamba y hoy definirá con su par Evo Morales el tema hidrocarburos, dado que se abordará la posible exploración conjunta y el tema GLP (Gas Licuado de Petróleo). También, en la agenda están temas diversos como salud, educación, intercambio tecnológico y migraciones.

Morales recibió a Fernández en el ho-

tel Gran Cochabamba, donde le brindó una cena de bienvenida. El encuentro, además, contó con la presencia de unos 200 invitados, entre funcionarios y dirigentes sociales e indígenas.

La comitiva argentina está integrada, entre otros, por el canciller, Héctor Timerman; el ministro de Planificación, Julio De Vido; el secretario de Comunicación Pública, Alfredo Soccimarro, y el subsecretario de Coordi-

nación y Gestión del Ministerio de Planificación, Roberto Barata.

Cristina tiene previsto, además, visitar el monumento de las Heroínas de la Coronilla, que evoca la resistencia iniciada en mayo de 1812 por un grupo de mujeres que enfrentó la avanzada española sobre Cochabamba bajo el mando de doña Manuela Gandarillas.

• Inf. Pág. 4, 3er. Cuerpo

Jindal exigirá pago de daños y perjuicios

La subsidiaria Jindal Steel Bolivia (JSB), decidió romper el contrato de riesgo compartido suscrito con el Gobierno boliviano para la explotación e industrialización de los yacimientos de hierro del Mutún y exigirá el pago de daños y perjuicios relacionados con el Contrato de Riesgo Compartido.

La compañía hindú anunció, a través de un comunicado a la opinión pública, que demandará al Estado boliviano por la ruptura del contrato para la explotación de hierro en el Mutún y advirtió que la falta de voluntad del actual Gobierno alejará las inversiones extranjeras en el país.

Asimismo, informó que en marzo de este año sus recursos financieros superaron los 600 millones de dólares comprometidos, pero que en Bolivia no hay seguridad jurídica para las inversiones.

• Inf. Pág. 2, 3er. Cuerpo



LUGAR DE LA SUSPENSIÓN DE LA LICENCIA DE OPERACIÓN, AEROSUR PRÁCTICAMENTE DEJÓ DE EXISTIR EN EL PAÍS.

Anuncian juicio contra socios de AeroSur por quiebra fraudulenta

Hoy comienza el proceso por quiebra fraudulenta a los socios de la empresa privada AeroSur, afirmó el director de Autoridad de Regulación y Fiscalización de Telecomunicación y Transporte (ATT), Clifford Paravicini, quien, además, recordó que la tercera propuesta presentada por William Petty es inviable.

El funcionario puntualizó que viene el inicio directo, inmediato, planificado y consensuado de la quiebra fraudulenta de AeroSur, cuyo proceso será presentado ante los jueces correspondientes de la ciudad Sede de Gobierno.

• Inf. Pág. 1, 3er. Cuerpo

Levantar reserva en investigación de denuncias en YPFB

A raíz de las declaraciones de Santos Ramírez, el departamento jurídico de Yacimientos Petrolíferos Fiscales Bolivianos (YPFB), pidió ayer al Ministerio Público levantar la reserva en las investigaciones para esclarecer el caso de corrupción en la estatal petrolera que involucra a Gerson Rojas y Agustín Ugarte, acusados de enriquecimiento ilícito.

La asesora legal de YPFB Mónica Ramírez calificó de "subjetivas" e "irresponsables" las declaraciones del expresidente Ramírez, en torno a la construcción de la planta separadora de líquidos de Río Grande, además aseguró que no es evidente la existencia de un sobrepeso de 40 millones de dólares.

Por otro lado, dijo que no es evidente que el caso de corrupción haya sido descubierto de manera circunstancial.

• Inf. Pág. 1, 3er. Cuerpo

Cooperativistas y comunarios disputan dos centros mineros

Los centros mineros de Cerusita en el norte de Potosí y Teoponte en el norte de La Paz, se convirtieron ayer en puntos de disputa y avasallamiento por parte de comunarios y cooperativistas cuyas acciones violentas dejaron una decena de heridos.

Los comunarios de Sucahuaya, Potosí, tomaron una mina que es administrada por la empresa Cerusita Andina Limitada, de inversiones brasileñas. El gobernador de Potosí, Feliz González, informó que ya se conformó una comisión para analizar el conflicto

y prevenir enfrentamientos.

Otro violento enfrentamiento fue protagonizado por trabajadores de la Cooperativa Relámpago y vecinos del municipio de Teoponte, La Paz, que dejó 10 personas heridas de ambos bandos y cuatro volquetas retenidas, después de que los mineros habrían procedido a explotar oro en el radio urbano, destruyendo viviendas y el hospital que habría dejado por la compañía norteamericana South American Placers Incorporated.

• Inf. Pág. 2, 3er. Cuerpo

Exasambleísta del MAS solicita asilo en Paraguay

De acuerdo con la versión del diario ABC Color de Paraguay el exasambleísta constituyente del Movimiento Al Socialismo (MAS) Pedro Lima, pidió asilo por supuesta persecución política del régimen de Evo Morales y continuas agresiones desde grupos de choque de esa tienda política.

"Fui víctima de persecución política, agresiones físicas, hostigamiento a la familia por

mi disidencia política, y Paraguay me otorgó refugio", declaró y aseguró haber sido víctima de agresiones por el sólo hecho de haber cuestionado la "política dura" impuesta por el régimen del MAS.

Sin embargo, su declaración va más allá porque asegura haber denunciado en 2009 un uso discrecional de recursos.

• Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

Se agrava conflicto en Colombia tras el desalojo de fuerza pública

Indígenas y militares colombianos mantuvieron ayer intensos enfrentamientos en Toribio, en el departamento de Cauca (suroeste), como consecuencia de la decisión de los nativos de desalojar a la Fuerza Pública, a la que responsabilizan, junto a la guerrilla, de los hechos violentos que se han registrado en esa zona rural.

Los cabildos indígenas habían dado de plazo hasta las 02.00 horas (09.00 horas en la España peninsular) a los soldados del Batallón de alta montaña número ocho de la Fuerza de Tarea Apolo para abandonar Toribio, advertencia que finalmente no fue acatada.

• Inf. Pág. 6, 4to. Cuerpo



MIEMBROS DE LA GUARDIA INDÍGENA EXPULSAN AL SERGENTE RODRIGO GARCÍA JUNTO A OTROS SOLDADOS QUE CUSTODIAN UN PUESTO MILITAR DE CONTROL EN EL CERRO EL ALTO DEL BERLÍN.

Hoy en Cine Mundo



Lo nuevo de Woody Allen

En la comedia romántica, A Roma con Amor, el actor y director Woody Allen, vuelve a aparecer en pantalla dando vida a un director de ópera, tras seis años dedicado exclusivamente a las tareas de dirección.

Ambientada en la Roma contemporánea, A Roma con Amor, está inspirada en el Decamerón, un libro compuesto por cien relatos cortos de temática escrita por Giovanni Boccaccio en 1351.

Cuatro historias separadas que se desarrollan en la capital italiana: dos de ellas con personajes estadounidenses de viaje en Roma y otras dos, de italianos en su capital.

NO RESPETAR EL ESFUERZO Y EL TRABAJO, ES PONER EN RIESGO EL FUTURO DEL PAÍS.

Hoy se cumplen...

687 DÍAS

...desde que se expropiaron arbitrariamente las acciones que Soboce compró legalmente en Fancesa. Los responsables de este abuso, aún no han determinado el monto de la indemnización y no han pagado un solo centavo.



Sólidos Cimientos para Bolivia